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ACTA DE ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR LA FEDERACIÓN 

ALAVESA DE TIRO CON ARCO EL DÍA 26 DE ABRIL DE 2017 EN LA SALA DE REUNIONES DE 

LAS INSTALACIONES DE TIRO DE LA FEDERACIÓN (SEMINARIO) 

PRESIDENTA 

Ainhoa Santamaria  

ASISTENTES 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• Dña. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• Dña. XX 

• D. XX 

• Dña. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

• D. XX 

 

Comienza la Asamblea General Extraordinaria en segunda convocatoria a las 19.40 h habiendo quórum suficiente para 

su celebración. 

1. Presentación de la Junta Directiva: 

Se lleva a cabo la presentación oficial de la Junta directiva a la Asamblea como tal y como quedó consolidada 

en el acta #J.17.3# y se hace presentación de cómo quedan formados los comités tal y como aparecen en el 

acta #J.17.4#. D XX indica que dentro del Comité de Disciplina no puede haber otros comités. 

2. Aprobación del calendario oficial: 

Se realiza la presentación de la propuesta del calendario ya confeccionada, se expone y se cambia. 

Adjunto documento anexo con el calendario final tanto oficial como social. 

3. Propuesta para la asistencia presencial del club Arco Caza en próximas asambleas: 

Se plantea el hecho de que el Club de Tiro Arco Caza pueda asistir a próximas asambleas con voz pero sin voto, 

todos los asambleístas quedan de acuerdo. 

4. Ruegos y Preguntas: 

Varios de los asambleístas comentan los siguientes puntos: 

D. XX comenta el hecho de que no se ha podido presentar la contabilidad del ejercicio finalizado 

ya que no se ha podido cerrar, queda pendiente que D. XX quede con el asesor para entregarle 

varias facturas pendientes para poder cerrar dicha contabilidad. 

Indica que han estado en Diputación y es preciso diligenciar los libros de la Federación para que 

sean oficiales, llevan sin hacerlo desde 2001. D. XX comenta que no es así. 
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D. XX consulta si la subvención al apoyo del deporte femenino es única y exclusivamente para 

mujeres, la respuesta es afirmativa. 

D. XX comenta que se ha puesto en contacto con la Federación Vasca de Tiro con Arco en 

reiteradas ocasiones para  ver si cuentan con un seguro para los jueces nacionales de seguridad. 

Se queja de que aun no ha recibido respuesta alguna. La presidenta se compromete a ponerse en 

contacto con la Federación Vasca. 

D. XX pone en conocimiento de la asamblea que la secretaria de la Federación, XX tiene un 

contrato indefinido. 

D. XX habla de la limpieza de salas, comenta que la empresa es PULCROPLAN. 

D. XX habla del hecho de que hay clubs que no usan el seminario y aportan dinero a la 

Federación, D. XX exige que en las cuentas aparezca todo desglosado. 

D. XX hace saber que tienen pensado cambiar los estatutos, poco a poco partiendo de lo que hay. 

Dña. XX comenta que se va a adquirir una línea de teléfono móvil para usar como presidenta de 

la Federación y que creara un grupo de whatsapp con los presidentes de la asamblea.  

D. XX explica que material fungible como las tables, etc. pertenecen a la Federación pero que 

pueden ser utilizadas por todos, dice que ahora mismo no funcionan debido a que la antena está 

rota pero comenta que ha salido una subvención para material no fungible de la que la 

Federación puede hacer uso para este tipo de cosas. 

D. XX pregunta si se van a hacer subvenirs para deporte escolar, Dña. XX dice que se revisará. 

Se comenta el hecho de que en Pamplona hay una formación TD1 en septiembre – octubre que es 

durante 4 fines de semana y que cuesta unos 250€, en el Gobierno de Navarra esta el borrador y 

se habla de beneficiarse de las partidas de formación que hay para ello. 

También se comenta que los votos con los que cuenta un club los tiene el presidente, por lo que 

no es necesario que acudan todos los asambleístas a las reuniones. 

Se finaliza la sesión a las 20.55 sin más temas que tratar. 

Fdo. Ainhoa Santamaría 

Presidenta 


